



地域
の
絆
を
つ
な
げ
ま
す

vol. 19
平成27年4月1日



木太町
イメージキャラクター
あまからキタロウ

発行: 高松市木太地区コミュニティ協議会
〒760-0080 高松市木太町3480-2 TEL&FAX 087-834-5547

あまから通信



八坂時計台の八重桜観賞会より

今回の
表紙

新年度を迎えて

平成27年度を迎えて木太地区住民の皆様にご挨拶申し上げます。
地域住民の皆様、とりわけ各单位自治会長を始め、各種団体の方々には常日頃より格別のご協力を賜り厚く感謝しております。
今年度も多くの皆様にご理解をいただきながら、きれいなまちづくり、健康で更なる安全・安心なまちづくりの実現に向けて微力ではありますが、最善の努力をしたいと考えております。
昨年度木太地区では、平成25年度に実施した「健康チャレン

木太地区コミュニティ協議会 会長 綾野 和男

ジ2013」での健康診断の詳細な実施状況や健康ラジオ体操の普及において高松市44地区の中で最優秀賞を受賞し、また高松市ゆめづくり事業では「きれいなまちづくり宣言 マナーアップ作戦」において優秀賞を受けることができました。
これらに関係されました皆様に深く感謝すると共に、今年度も予定しております木太地区3大事業への積極的な参加を通じてお互いの『地域の絆』を深めることを切望しながらご挨拶とさせていただきます。

Report

町の元気! 木太百寿会 ... 2

- 居場所づくり事業 ... 3
- 社会福祉協議会活動
- 更生保護女性会活動

- ◎ 木太町の達人 ... 6
- ◎ 木太町地名豆知識

あまからTopics

- ◎ 巣立ちゆく君へ ~校長先生からのメッセージ~ ... 4
- ◎ 木太南あいさつ運動 ... 5
- ◎ 木太中学校野球部全国大会出場
- ◎ 新春子どもフェスティバルで逆転V!

- ◎ 飛び出せ! スポーツ少年団 ... 7
- ◎ 町民のつぶやき
- ◎ マイお弁当のススメ ... 8

Report

子どもたちと戯れる「百寿会」会長、大熊会長

町の元気！木太百寿会

今日本では人生80年時代と共に、健康年齢も80歳を超える超高齢化時代に入っています。地域での取り組みが活発な木太町ですが、特に高齢者の方々が積極的に地域の行事や子どもたちの見守り等のボランティアに尽力しています。今回はそんな元気な皆さんを中心にして日々活動されている老人クラブ連合会「木太百寿会」をご紹介します。



自転車競技大会でなんと県2位!



最大規模の団体です



初詣旅行で土佐神社へ



文化祭の展示



子どもたちとの運動会

園児に昔のおもちゃの遊び方を伝授



心豊かな社会づくりに参加しませんか？

「老人クラブ」、老後の生活を健全で豊かなものにし、高齢者の福祉増進に尽くすとともに、地域の担い手として心豊かな社会づくりを進めることを目的に活動しております。

木太百寿会は、木太町在住の60歳以上の方なら誰でも入会することができる団体で、現在18クラブ941名で構成されています。活動は多岐にわたっており、学校の子どもたちとのふれあい活動やグラウンドゴルフ等の健康増進活動、友愛活動、

趣味のサークルや旅行など様々です。また地域の他ボランティア団体と協力していろいろな慈善活動を行っています。

地域の人のつながりを持ち続けて、健康づくり、生きがいを創り出すことで、人の輪が広がり住み慣れた地域で充実した毎日を過ごすことができると思います。

私たちはこれからも元気で長生きをモットーにがんばっていきますのでよろしくお願いいたします。(大熊 一郎)



地域の見守り活動にも参加しています!

高松市高齢者居場所づくり事業

木太町では昨年度から町内9カ所で「高齢者居場所づくり事業」を実施しています。各地域の皆さんが主体となって、介護予防の他、居場所や生きがいをづくりを目的とした取り組みで、開催は週1回、毎回たくさんの高齢者が集まり、ゲームやお茶会、歌を歌ったりして交流を楽しんでいます。高齢者が心身機能の衰えに伴い閉じこもりがちになり、社会との接点をなくすことを防ぐため、徒歩圏内を目安として気軽集える居場所の開設を進めているこの事業。住み慣れた地域で自分らしい暮らしをするきっかけにしてみませんか？



現在木太地区では
9カ所で事業を実施しています

名称	住所
向井ピンポン会	高松市木太町798
木太町新池土地改良区事務所	高松市木太町1322
向井公民館	高松市木太町1407
新開北集会所	高松市木太町2697-16
ふれあいサロンマンガ	高松市木太町2818-1
ふれあい木太	高松市木太町3322-6
木太中央寿会	高松市木太町5052
平塚集会所	高松市木太町5086-3
平塚クラブ	高松市木太町5092



向井公民館のみなさん

新開北集会所のみなさん

ご興味を持たれたら...

詳しい内容や質問については直接活動場所に足を運んでいただくか、高松市役所長寿福祉課までお問い合わせください。詳しい活動内容や実施日等をお伝えいたします。

- お問い合わせ先
- 高松市役所 長寿福祉課 電話 839-2346
- (市役所2階22番窓口) FAX 839-2352

* * * * * 社会福祉協議会 * * * * *

年9回の食事サービス事業



地域に根ざした福祉を

先日の一研修で、岡本町にある特別養護老人ホーム「岡本荘」にて施設の見学と奉仕活動を行いました。岡本荘では福祉の相談支援や認知症サポーター養成講座の実施、一人暮らしの高齢者を対象にした緊急通報装置の設置等、周辺地域コミュニティと一体となった取組を行っていました。多くの人は、家族や地域の人々とのつながりを保ちながら、住み慣れた自宅や地域で暮らし続けていくことを望んでいます。木太地区社会福祉協議会では、毎年食事サービス事業や敬老会事業を通して地域福祉の充実を図っています。私たちの活動が地域福祉の二俣となるようにこれからも邁進していきたいと思ひます。(森 和輝)

* * * * * 更生保護女性会 * * * * *

日頃は更生保護女性会の行事にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。この度本会が、日本更生保護女性連盟より、平成26年度「地域との連携協働活動推進地区」に指定を受けました。

昨今凶悪な犯罪や児童虐待など痛々しい事件が相次ぐ中、私たちは、青少年の健全育成の向上、過ちを犯した青少年の更生を助ける犯罪予防活動、地域との交流、講演会、施設訪問等、様々なボランティアを通し、更生保護の理解を深め、非行のない明るい地域づくりに向けて活動してまいります。今後とも協力を支援賜りますようお願い申し上げます。(松崎 千恵子)



高松市交通死亡事故非常事態宣言

本市におきましては、今年に入り1月31日未明に、一度に5人もの若者の命が失われるという近年にない痛ましい重大事故を始め、交通死亡事故が多発しております。また、2月にも高齢者の死亡事故が相次いで発生し、2月10日の時点で昨年同時期が1人であるのに対して今年はずでに10名もの命が失われております。皆様におかれましては他人を思いやる心構えをもち、交通マナーをしっかりと実践するなど、交通死亡事故抑止にさらなる御理解と御協力を心からお願いいたします。

本日から Topics

トピックス



巣立ちゆく君へ

～校長先生からのメッセージ～

木太小学校

お陰様の心を忘れずに

木太小学校 校長 藤木康士

「ご卒業おめでとうございます。」「ありがとうございます。お陰様で卒業できました。」

今はあまり使われなくなりましたが、「お陰様で…」という言葉があります。お陰様というのは、自分以外の多くの支えによって、今の自分があるという想いが込められた言葉です。日本人の感謝するという文化に根差したすばらしい言葉だと思います。皆さんも今があるのは、家族や先生だけでなく、地域の人たちをはじめ多くの人や自然によって育てられてきたお陰だと言えます。「お陰様」を心に留め置いて、中学校での更なる成長を願っています。最後になりましたが、地

域の皆様には、子どもたちのために登下校の安全や学習、環境整備にご尽力いただきましたこと心より感謝申し上げます。



木太北部小学校

成りたい自分へ

木太北部小学校 校長 飯原多津

自分の事が大好きで自分にできることを自分から。そんな北部っ子になるために、小学校ではいろんな体験や多くの人との関わりの中で過ごしてきました。

“分かる”“できる”ことで楽しくすごした教室、笑顔が広がるふれあい活動、感謝の言葉が活動のエネルギーとなった委員会活動。温かく、また丁寧に、ときには厳しく関わってくれた多くの人々との出会いの中で「人」として成長してきたと思います。

中学校という次のステージでも、学び合い、助け合い、きたえ合うことを忘れず、今できることを今取り組んでいくことで、成りたい自分に少しずつ近づいていくことを心から期待しています。



木太南小学校

大地をしっかりと踏みしめて

木太南小学校 校長 大島弘敬

卒業おめでとうございます。皆さんは、木太南小学校の6年生として学校全体をリードしてくれました。ユーモアにあふれ、優しい気持ちをもった君たちは在校生の憧れでした。

特に、運動会での力強い演技、南っ子フェスタでの堂々とした発表、修学旅行での規律ある態度等は忘れることができません。私は「底力をもった6年生だなあ。」と頼もしく感じていました。これから楽しい中学校生活が始まりますが、困難なときがあっても決してじけずに、自信をもって自分の道を切り開いてください。私たち教職員はいつまでも君たちを応援しています。



自分が

中央小学校 校長 三野正勝

卒業、おめでとうございます。卒業の喜びをだれに伝えましたか？自分自身にも、伝えましたか？

もちろん、卒業したのは、家族、地域の人、先生方のおかげと思っている人もいます。

自分自身は、自分自身のために何をし、何ができたでしょうか？そのことについても振り返ってほしいです。周りの人の力もありますが、「自分が」ということも意識してほしいです。

これからの生き方を決めるのは、「自分」です。その自分を好きになって、自分の力をどんどん出し切ってください。



中央小学校

「おはよう南っ子」木太南小学校



おはよう南っ子
1つに3つあり

あいさつすると気持ちイイよ!

木太南小学校では、5年前から「おはよう南っ子」というあいさつ運動を続けています。毎週火・金曜日の朝、あいさつ委員会を中心に、正門付近や靴箱周辺で行っています。

また、月2回の火曜日には、地域の方と一緒にあいさつ運動をしています。「朝から笑顔であいさつをして、気持ちよく1日をスタートしたい!」そんな子どもたちの思いが詰まった取り組みです。木太南小学校の良き伝統となるよう、これからも続けていきたいです。(岡本 竜也)

木太中学校野球部全国大会へ!! (木太中学校野球部)

高松市立木太中学校野球部は、昨年の県新人戦で優勝し、次に四国代表選にも勝利して3月21日から静岡県で開催される全国大会に出場します。

チームの特色としては、秀でた選手はいませんが、バッテリーを中心にピンチの場面でしっかりと守り切り、粘り強い試合ができることです。結果地区予選から四国代表選までの全8試合中7試合を1点差で勝つチームへと成長することができました。

初めての全国大会での試合ですが、最後まであきらめない木太中魂を発揮して1つでも多く勝っていければと考えています。ご声援よろしくお願いします。(顧問 多田 昌浩)



粘り強くがんばります!

みんなでつかんだ逆転V! 木太北部小学校 2015年2月1日(日)実施



念願の
完全制覇です!

平成27年2月1日(日)に高松市新春子どもフェスティバルで、木太北部女子チームがドッジボール大会において見事優勝しました。

昨年は3位だったので、今年は優勝を目指した試合。順当に勝ち進み、決勝戦では強豪の檀紙校区チームと対戦しました。勝敗は5分2セット制で行われ、同点の場合は内野の残り人数が多かった方が勝利となります。木太北部は1セット目を3-2で落とし、もう後がない2セット目。みんな落ちついたプレイで相手を0人にし、感動的な逆転勝利となりました。

みんなの声援と諦めない気持ちで、チームが一つとなりつかんだ栄光とても素晴らしいです。9月のフットベースボール大会優勝と合わせ、完全制覇を成し遂げた木太北部女子チーム、来年も連覇目指し頑張ってください。(堀 正美)



阿部歯科

高松国際ホテル東1km
マルナカ春日店西150m

木太町6区 TEL 834-5314

夢・いやし・やすらぎ

特別養護老人ホーム

法寿苑

高松市木太町3308 電話(087)832-5500

【広告を募集しています】 ●木太地区1万世帯に配布いたします ●地元に着した広告が可能です ●サイズ:横85mm×縦50mm ●広告料:1枠10,000円 ●お問い合わせは、木太地区コミュニティ協議会まで

木太町の達人

ご近所の
あの人(?)は
実はココが
スゴイんです

えんげき

演劇の達人

えびす

夷地区

はりゅう

みつ

羽立 光来さん



かっこよすぎて…メロメロです

子供の頃、木太町で遊んだ思い出がたくさんあります。田んぼでカブトエビを採ったり、公園で鬼ごっこをしたり。

そんな木太小学校6年生の夏。「私もたくさんの方に幸せを届けたい!!」と華やかで美しい宝塚の舞台に魅せられ、入団を決意しました。

花組の男役として7年。これまで様々な役に挑戦しました。オスカルと共に戦うフランス革命の衛兵隊員、剣舞を披露する中国の武將、粹に歌うハリウッドシンガー、皇后を助けるオーストリアの侯爵etc.



この人物はどんな声で話すのか、どんな歩き方をするのか、色々なことを考えます。どう表現するか悩むこともありますが、いつも木太町の皆さんの応援が私の背中を押してくれます。そして、お客様のあたたかい拍手が私のパワーになっています。

これからも、お客様に笑顔になっていただける舞台をお届けします!

ぜひ、劇場に観にいらしてくださいね!



©宝塚歌劇団

木太町地名豆知識

地名が語る声に耳を傾けると、そこには気候・風土のありさま、土地の人々の生活の姿が刻み込まれています。(木太町郷土誌より)



『高須地区』のいわれ

この地域は江戸時代の干拓前は海岸の遠浅地帯であった。そのため、点々と「高い州」があったため、そこから高州→高須と名付けられたといわれています。

高須地区は木太町の東部に位置し、春日川に面した地域です。今から80年前には50世帯だったこの地区に自治会が結成されたのは昭和36年ごろ、230世帯で設立され、その後の昭和63年には、800世帯に増加し、3自治会に分かれ現在に至っております。

地区全体としては、木太町の全体行事の町民運動会・あまから水祭り・八坂秋の大祭に積極的に参加し、住民相互の交流や親睦をはかり、絆を深めております。



特に、町民運動会には力を入れており、昨年は13地区対抗競技で優勝、更に自治会対抗競技でも「高須東第一自治会」が優勝しました。

また、八坂の秋祭りは大勢の子ども達に参加し「木太まつり唄」を唄いながら、太鼓台を曳いて奉納しております。



「高須」地区の巻

ご紹介していく地区は秋祭りの大当家を参考にしています。次回は「向井」地区をご紹介します。

飛び出せ!

スポーツ少年団

木太南ファイターズ



集まれ! 少年少女達

木太南ファイターズは、創部38年の伝統あるチームです! 現在部員は14名で、主に毎週土曜日、日曜日を中心に練習を行っています。

チームの雰囲気はとても明るく、基本である「挨拶・礼儀」そして「仲間との団結力」をモットーに、日々チーム作りに励んでいます。また、野球以外にもキャンプやお楽しみ会など楽しいイベントがもりだくさん! 野球に興味のあるそこの君! そしてこの記事を読んで野球をやってみたいと心がふるえた君たち! 木太南ファイターズと一緒に野球を始めてみませんか? 見学・体験入部はいつでもOK! グラウンドにてお待ちしております。

【練習日】 木曜日 17:00~19:00 (11~2月は休止)
土曜日 13:00~19:00
日曜日・祝日 9:00~17:00
【連絡先】 担当: 福光 TEL.090-4505-3495



町民のつぶやき

【つぶやき大募集】

あなたもこのコーナーで、普段の何気ない一言や出来事をつぶやいてみませんか? 投稿は木太町ホームページへ、または各コミュニティセンターへお持ちください。お気軽な投稿待ってます!

踊る阿呆に見る阿呆
同じ阿呆なら踊らにゃ
損々!! 木太町イベントも
参加しなきゃ損々!!
(本村地区S.Tさん)

年末年始インフルエ
ンザにかかり引きこも
り...無駄遣いせずよ
かったかな?と思う今日
この頃(S・Yさん)

夫はかなりの確率でバッ
クプリントの服を前後逆に
着ます。息子にいたっては
下着までもよく逆に(汗 親
子だなあ... (なんでやねん!)

同窓会2次会でカフェへ。あまりにもコーヒー
が来ないので、「ちょっと聞いてくるわ!」といった
ものの、そもそも注文してなかったというオチ。普
通注文聞きに来るよね~(負け惜しみ)5年後
の同窓会が思いやられます~(アラフィフ女子)

みなさまからのご意見、ご感想をいただきました!

- 「マイお弁当のススメ」楽しみにしています。88才のおばあさんのところへ時々訪問しますが、お弁当を2つもっていきます。すごく参考になりますよ!(F・Sさん)
- (先月の夢えがきを見て)木太町の住人として、北部校区にも公園が少ないと思います。小さな子どもが遊べる場所があるとうれしです。(R・Mさん)
- 木太コミで子ども茶道をしています。いつも楽しくおけいこしています。ず~っとしてくれたいです。(S・Kさん)
- 新シリーズ地区の巻!へえ~そうだったの...次の号が待ち遠しいです。(M・Iさん)
- コミュニティに産直野菜の販売してほしい。高齢者(55歳以上)の方々が楽しくおしゃべりできるスペースを。(J・Yさん)

この他多数ご意見ご感想をいただきました。これからも皆様のお声をお聞かせ下さい。

あまからプレゼント クイズ

問題 今回ご紹介した演劇の達人羽立光来さんは、宝塚歌劇団〇組で頑張っています。

「宝塚歌劇団 〇組」

〇の中の答えが分かった方は、下の欄にクイズの答え、住所、氏名、電話番号(連絡先)をご記入の上、各コミュニティセンターまでお持ち下さい。

■クイズの答え

宝塚歌劇団 組

■住所 〒

■電話番号(連絡先)

ふりがな

■氏名

ご意見・ご感想・つぶやきをご記入ください。

クイズに応募いただいた方の中から抽選で**5名様**に右記のプレゼントを差し上げます。

今回のプレゼント
マルナカ商品券
1,000円

見本

応募の締め切りは2015年5月末必着です。

※ご記入いただいた個人情報は、当選者の発表、お便りの紹介に利用する意、その他の目的に利用することはありません。

前回のあまからクイズ
当選者発表

vol.18の答えは 木太町(夢)えがきワークショップでした。

■石川さん ■高津さん ■谷本さん ■西岡さん
■村松さん 以上5名の方が当選されました。

おめでとう
ございます!

マイ お弁当のススメ



出発進行!! 春の新幹線弁当**

〈材料〉

- ごはん
- おにぎりの具
- 卵
- ウィンナー
- ちくわ
- キュウリ
- ハム
- ブロッコリー
- レタス
- マヨネーズ
- のり

〈作り方〉

好きな具(今回は昆布と鮭)を入れたごはんを新幹線の形ににぎり、のりでかざりつける。

- 卵は白だしと塩を加えて焼き、ななめに切り、交互に合わせてハート形に。
- ちくわにキュウリを入れ一口大に切る。
- ウィンナーは切り目を入れて焼く。
- ハムは半分に折り、折った部分を細かく切り、端から巻いて、さらにレタスで巻いてピックでとめる。
- ブロッコリーはゆでて、シリコンカップに入れたマヨネーズの上へ。

作: わたる・さとの・ひかるママ



料理があまり得意ではないので、手の込んだものは作れませんが、次男の要望で新幹線弁当を作りました。春らしくお花畑を走るイメージで。次男からは「もっとかっこいいのがよかった」と少々ダメ出しをされましたが、「おいしかった」と完食。もっと料理の腕をあげて子どもたちに喜んでもらえるお弁当を作れるようにがんばります!!

お知らせ掲示板

平成27年木太地区各種行事の日程決まる

第41回木太地区町民大運動会 ●木太小学校運動場 ●4月29日(祝)

「さわやかに、なごやかに、いい汗を」町民みんなでさわやかな汗を流しましょう!

地区住民による防災訓練

●木太北部小学校運動場・体育館 ●6月7日(日)

「備えあれば、憂いなし」いざという時には、住民みんなの助け合いが大切です。

第15回ふれあいコンサート開催 ●木太小学校体育館 ●6月13日(土)

音楽を通じて、心安らぐひと時を過ごしましょう。

第21回あまから水祭り ●詰田川・木太小学校運動場 ●8月2日(日)

木太町夏の風物詩です。いかだ競争、あまから踊り、アトラクション各種、バザー等、今年も盛大に開催いたします。



編集部員7年目に突入しました。私の頭は年々固くなり、退化してきていますが、あまから通信は進化しているのでしょうか?みなさんに、「もう飽きたわ～」と言われないように、おもしろい通信にしていきたいと思ひます。 <杉河 亀松>

お便り募集しています!

高松市木太地区コミュニティ協議会

〒760-0080 高松市木太町3480-2 TEL&FAX 087-834-5547

記事に採用された方には
高松市指定収集袋1セット
を差し上げます。

◆お知らせ◆

戸籍届出、各種証明書の発行、市税納付等の各種行政手続きは、木太出張所で取り扱っております。業務の内容など、詳しくは木太出張所まで直接お問い合わせください。

高松市役所木太出張所 TEL.087-834-5485



木太地区人口 平成27年3月1日現在

世帯数 14,007戸

